



Ricardo Iscar

Nacido en Salamanca, el 30 de Enero de 1961, Iscar es documentalista y docente. Licenciado en Derecho en la Universidad de Salamanca, cursa estudios de Imagen en la Universidad Complutense de Madrid.- En 1994 se diploma en la Academia de Cine y Televisión de Berlín Deutsche Film-und Fernsehakademie Berlin con el largometraje "BADU. Stories from the Negev desert".- En 1995 la Filmoteca de Castilla y León le dedica un ciclo bajo el título "El cine de Ricardo Iscar".

Es docente de Guión y Realización de Documentales y en el Master de Documental de Creación en la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona y en el Master de la Universidad Autónoma de Barcelona. Ha sido Jurado de distintos festivales (de documental en Málaga, nuevas miradas en Nyón, cortometraje de animación en Dresden, La alternativa de Barcelona). Ha coordinado distintos talleres de realización en Barcelona y en Atlantidoc (Uruguay). Su extensa filmografía le ha valido distinciones en festivales como Berlín, BAFICI, Málaga y Kiev. También se ha desempeñado en las áreas de Fotografía, Sonido y Montaje en películas de otros realizadores.